f_(HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/LA-GAZETTE-DES-

COMORES-230245153669006/)

<u>✓ (HTTPS://TWITTER.COM/GAZETTE_COMORES)</u>

NOS PDFS (JOURNAL-EN-PDF/)

ABONNEZ-VOUS (ABONNEMENT.HTML)

& CONNEXION (CONNEXION.HTML)

La Gazette des Comores

L'école primaire publique de Hamavouna fait peau neuve

① 01/07/2022 🎤 admin



©: HZK-LGDC

Grâce au projet mayendéléyo de filets sociaux de sécurité, 5 classes et 2 toilettes de l'école primaire publique (EPP) de Hamavouna dans la région de Djando ont été réhabilitées à hauteur de 16 millions de francs comoriens. L'ONG Maeecha vient également d'injecter 9 millions pour la réhabilitation des deux classes restantes prévues pour la maternelle et le CP. Désormais l'école de Hamavouna fait peau neuve après plusieurs années de délabrement accentué par le passage du cyclone Kenneth d'avril 2019.

Après avoir été détruite par le passage du cyclone Kenneth en avril 2019, l'EPP de Hamavouna se trouvait dans un mauvais état. L'apprentissage était quasiment impossible surtout en période pluvieuse. Depuis le mois d'avril dernier, cette école a bénéficié des travaux de réhabilitation grâce au projet « mayendéléyo » de filets sociaux de sécurité à hauteur de 16 millions, exécuté par l'entreprise SOCOPA. Il s'agit de 5 salles de classe, 2 latrines et un point d'eau potable.

« Après le passage du cyclone Kenneth, nous avons tourné ici et là pour collecter des moyens afin d'assurer quelques réparations dans le but de maintenir cette école ouverte car l'abandonner serait aussi une catastrophe pour les élèves » raconte Soufiane hamdza, le directeur de l'EPP de Hamavouna. Selon ce directeur, grâce à lui et son staff technique, ils avaient pu récolter 300 000 fc, une somme dérisoire pour pouvoir couvrir les besoins de réhabilitation de cet établissement qui accueille 375 élèves. « Mais grâce à ce projet, il y a trois mois seulement, l'EPP de Hamavouna a un nouveau visage » reconnaît le directeur avant de remercier les initiateurs de ce projet.

Pour renforcer également l'apprentissage dans ce village, l'ONG Maeecha en partenariat avec le Ministère de l'éducation nationale et de la recherche scientifique apporte sa contribution en octroyant 9 millions de francs pour améliorer les conditions d'accueil des élèves. Ce financement permet ainsi la réhabilitation de deux autres salles de classe avec tables-bancs. Selon le directeur de l'école, ces deux salles de classe constituent la maternelle et le CP1. « Les travaux de cette ouvrage ont débuté au milieu du mois de mai et prendront fin vers mi-août. Avec ces deux salles de classe l'EPP de Hamavouna sera l'une des plus belles écoles de l'île en matière d'infrastructure » dit-il avant d'enchaîner « si l'école est bonne en matière d'infrastructure cela ne veut pas dire qu'elle dispense une éducation de qualité car nous avons plusieurs bénévoles qui enseignent dans cette école. Avec cette inflation ils n'auront pas le courage d'y venir enseigner. La régularisation de leur situation serait la solution ».

Riwad

Les contenus publiés dans ce site sont la propriété exclusive de **LGDC/HZK Presse**, merci de ne pas copier et publier nos contenus sans une autorisation préalable.

Commentaires (0)

Nom:*			
Email:*			
Tags autorisés : <i> ob></i>	3		
Ajouter un nouveau			
commentaire :*			